



JORGE ESPAÑA

UN COACH PARA DESARROLLAR EL TALENTO ORGANIZACIONAL Y PERSONAL

Desde hace ya algún tiempo la figura de un Coach ha irrumpido en las empresas y líderes mundiales exitosos, y parece que no tiene pensado marcharse por lo logros que se han obtenido. A nivel latinoamericano y ubicado en Querétaro, Jorge España y su empresa, Talanton, S.C., se han convertido en uno de los referentes de esta herramienta que sirve para potenciar personas y organizaciones con el objeto de lograr resultados exitosos de manera más fácil y más rápida. Jorge España es licenciado en psicología del trabajo con estudios complementarios en Coaching realizados en México, Puerto Rico, Venezuela y Londres; formación de facilitadores, filosofía, biotransformación y musicoterapia. Entre los maestros de Jorge están: Anthony Robbins, Daniel Goleman y Richard Bandler, considerados como tres de los gurús modernos del éxito.

Fue en 1996 cuando tuvo su primera experiencia en este campo profesional, en el centenario de las olimpiadas modernas en Atlanta, luego se desarrolló en organizaciones corporativas de nivel mundial dentro del área de los recursos humanos, donde alcanzó posiciones de alta dirección. Fue ahí que el destino lo puso frente a frente con la figura de un Coach, quien lo llevó a descubrir su verdadera vocación: Apoyar a las personas y organizaciones para el logro de sus objetivos, así como formar y desarrollar el talento personal y organizacional.

Aunque no existe aún un organismo que regule esta profesión, es importante mencionar que quienes se dedican al Coaching de manera confiable, deben contar con una certificación emitida por una escuela prestigiada y también es conveniente considerar su afiliación a un organismo internacional que avale su desempeño, profesionalismo y ética.



“LA VIDA ES UN JUEGO INDIVIDUAL QUE DEBE JUGARSE EN EQUIPO. EL PRINCIPAL RETO ES SER PRIMERO LÍDER DE UNO MISMO, PARA PODER INFLUIR EN LOS DEMÁS, DE UNA MANERA POSITIVA”.

Y si de certificaciones se trata, Jorge lo tiene todo, entre otras cosas: Es facilitador autorizado bajo licencia de The International School of Coaches, miembro de la International Association of Coaches y está certificado por Coachville Spain, tres de las instituciones más importantes en el ramo.

Talanton es el nombre de su firma, bautizada así por su significado en griego, “talento”, la cual está cumpliendo 6 años y que ha operado en México y en otros países de Latinoamérica. A lo largo de estos años su empresa se ha especializado en el desarrollo del talento personal y organizacional, utilizando procesos integrales, innovadores y efectivos, que comprenden desde la medición de las competencias que se requieren para el logro de objetivos, pasando

por el desarrollo personal, profesional, del liderazgo y trabajo en equipo, hasta la gestión de objetivos, el desarrollo de la cultura de las organizaciones y la administración de los procesos humanos mediante herramientas de medición, cursos, consultorías y sesiones de Coaching individuales y grupales.

Jorge España, aplica el Coaching a través de conferencias, entrenamientos dirigidos a ejecutivos, empresarios y coaches, así como sesiones personales y organizacionales, presenciales y a distancia. Por si fuera poco, Jorge también es articulista, su pluma está presente en influyentes publicaciones y en estos momentos se encuentra en pleno lanzamiento de su libro: “COACHING ACTUAL, SÓCRATES Y TU PRESENTE”, y ya está escribiendo lo que se convertirá en su tercera publicación, la cual llevará por título “Coaching Estratégico por Competencias”. Sin duda, Jorge España es un experto profesional preparado para ayudar a los líderes a desarrollar sus capacidades laborales y alinearlas con el control de sus vidas personales. 